

## 令和5年度 市民の声提案箱 回答

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
8	6月2日	7月6日	メール	農政課
<p>提案内容</p> <p>●境港中央墓苑東側の川沿いのフェンスについて</p> <p>境港中央墓苑で川べりの鉄製のフェンスが錆びて腐って危険な状態です。寄りかかってフェンスごと川の中に落ちて大変な事態になる可能性があります。</p> <p>島根県太田市の世界遺産石見銀山でも同じ様に錆びて腐ったフェンスに寄りかかり川に落ちて観光客が死亡すると言う事故が起こっています。早急に対処される事を望みます。とりあえず危険表示の看板か立札設置をされた方がいいのでは。</p>				
<p>回答内容</p> <p>業者と一緒に確認を行い、今すぐ朽ちる可能性は低いが、危険な状態であるとの判断をいただいたところです。</p> <p>現在、危険であることの周知をしたところであり、今後につきましては、撤去も含め対応を検討しているところです。</p>				

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
9	6月9日	6月26日	メール	環境・ごみ対策課
<p>提案内容</p> <p>●土地の所有者による除草や伐採などの適正管理について</p> <p>土地の所有者が除草や伐採などの適正管理を行わない為困っています。蜂や害虫が多々発生しています。たまに廃棄物が捨てられていることもあります。</p> <p>お忙しい中申し訳ないですが対応の程よろしくお願い致します。</p>				
<p>回答内容</p> <p>自身が所有する土地については、その土地にみだりに廃棄物などが捨てられるのを防ぐためにも、除草などにより清潔を保つ等、所有者自身が適正管理に努める必要があります。</p> <p>この度のようなご相談があった際には、市から土地所有者に対し、土地の適正管理に関する通知を行っているところであり、ご指摘のあった場所につきましても、土地所有者に対し、除草を行っていただく旨の文書を送付したところです。</p>				

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
10	6月14日 6月15日	6月19日	郵送	総務課

## 令和5年度 市民の声提案箱 回答

### 提案内容

#### ●私用コピー機の設置について

市役所内に一般使用のコピー機設置をお願いしたい。新設置でなくても1回10円で必要な書類のコピーサービスをしてほしい。

### 回答内容

現在市役所では、職員に申し出ただけであれば、市役所の手続等に関する書類に限りA4版サイズ1枚10円でコピーができます。

市役所内に誰でも利用できるコピー機を設置することは、近隣にあるコンビニエンスストアなどの民間事業者の営業活動の妨げとなる可能性があることから考えておりません。

ご理解のほどよろしくお願いいたします。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
11	6月16日	7月4日	メール	教育総務課、総務課

### 提案内容

#### ●旧誠道小学校の活用方法についてのご提案

学校としての機能を活かし再活用する方法として、境港市初の養護学校としての活用をご検討ください。

### 回答内容

障がいのある人と障がいのない人が共に学ぶ仕組み「インクルーシブ教育」の観点から、市内在住の子どもたちが地元で学ぶ環境を整えることは、大切であると考えています。

特別支援学校（養護学校）は、西部地域に皆生養護学校と米子養護学校があり、様々な障がいに応じたカリキュラム、指導のノウハウ、教員の人材確保や養成など、専門性が高いことから鳥取県教育委員会が設置しています。

県教育委員会は、「鳥取県教育振興基本計画」や「特別支援教育推進計画」に基づき、特別支援教育の充実と県全体の中長期的な整備（配置）などを検討、実施していますが、昨年11月に開催の「県・市町村教育行政連絡協議会」の場において、県教育委員会は、居住地で教育を受けることができるよう、すべての障がいを対象とした総合支援型の学校、分校および分教室の設置を今後検討していくとの考えを示されました。

なお、旧誠道小学校施設の利活用については、現在、いくつかの具体的な提案をいただいております。検討、協議を行っているところです。

## 令和5年度 市民の声提案箱 回答

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
12	6月29日	7月12日 7月27日	郵送	管理課、都市整備課、生涯学習課
<p>提案内容</p> <p>●市道の街路樹について                      境小学生の通学路のポプラのひこばえ（6/28時点で）大正川の横（元製材所）からピンのドラッグストアの横断歩道、踏切側より小学校へ向かって車を運転中に道路に50cm位2本ひこばえが出てゐる木があり、危険な為に、早急に切って下さい。</p> <p>●深田川1号公園の生垣について                      剪定後のつつじが道路に20～30cm出ています。市報6月号12ページに、はみ出している樹木などの伐採となっています。市民に言う前に、お手本を示すべきでは。新芽が伸びるので、20cm以内で。</p> <p>●図書館の机のレイアウトについて                      市民図書館内の机をソファ近くに移動させ、そこで新聞が読めるようにしてほしい。</p>				
<p>回答内容</p> <p>○市道の街路樹について                      ご指摘の箇所の街路樹のひこばえにつきましては、6月29日（木）に剪定を行ったところであり、当該路線の他の街路樹については、6月28日～6月29日で剪定を実施し、完了したところであります。</p> <p>○深田川1号公園の生垣について                      深田川1号公園から道路にはみ出した樹木の剪定につきましては、現在剪定業者に発注し、7月中には選定を終える予定となっております。</p> <p>○図書館の机のレイアウトについて                      図書館内の机については、新聞だけでなく本や雑誌などを閲覧する方も快適に利用できるよう配置されています。また、ソファは位置が固定されており、容易に移動させることが困難であり、机を配置するスペースが確保できない状況です。                      お手数ですが、机のある場所まで移動していただき閲覧いただければと思います。</p>				